

228

B  
R

Heidelberg, 29 September 1926

48 Plöck

Hochverehrter Herr Geheimer Rat!

Verbindlichen Dank für Ihre letzte Karte aus Rom vom 20. 9., wonach Sie Ihren Besuch hier auf etwa den 20. Oktober anzetteln. Da ich morgen für ungefähr 12 Tage verreisen und nicht weiß, ob ich bis zum 20. K zurück sein würde, müßte ich auf alle Fälle ganz kurz folgende Punkte zum Sprach bringen, die ich Ihnen mit Ihrer erörtert hätte.

i) Wahl eines Mitarbeiters für Bruckan am Helle vom 22. September. Was die Stellung der Frau - Gen. zu dieser Frage anlangt, so habe ich selbstverständlich wieder das Recht vor die Abstimmung, Ihre Entscheidung vorzugeben. Nur als meinen persönlichen Eindruck bei fast alltäglichem Besuch des Hauses möchte ich aussprechen, daß man ihm jetzt unter keinen Umständen ohne vollwertige Hilfe lassen sollte. Er bevorfthet ihn, wenn er seine Arbeit forsetzen will, und würde es als eine Art Todessurteil betrachten, wenn sie ihm versagt würde. Ich sehe die Schwierigkeit der Sache, und von Ihrem Standpunkt aus, vollkommen ein, würde er aber